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 Diakonie Werkstätten Halberstadt gGmbH 

 

Die Diakonie Werkstätten Halberstadt 

haben eine digitale Lern-Werkstatt gemacht. 

Die digitale Lern-Werkstatt heißt: 

digi.lernen. 

Das digi.lernen ist kein Ort, 

zu dem Sie hingehen können. 

Sie brauchen für das digi.lernen ein bestimmtes Gerät. 

Das Gerät kann zum Beispiel: 

 ein Computer sein. 

Das spricht man: Com-pju-ter. 

 ein Handy sein. 

 ein Tablet-Computer sein. 

Das spricht man: Teb-let-Com-pju-ter. 

Sie finden das digi.lernen auf dieser Internet-Seite: 

https://www.diakonie-werkstaetten-halberstadt.de 

Sie finden beim digi.lernen verschiedene: 

 Infos. 

 Videos. 

 Aufgaben. 

 

Hier erklären wir Ihnen, 

wie Sie sich beim digi.lernen zurechtfinden. 

  

https://www.diakonie-werkstaetten-halberstadt.de/
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Was brauchen Sie für das digi.lernen? 

 Sie brauchen: 

 einen Computer. 

 ein Handy. 

 oder einen Tablet-Computer. 

 

Das brauchen Sie auch: 

 einen Internet-Zugang. 

 ein bestimmtes Programm. 

Mit dem Programm können Sie Internet-Seiten finden 

und ansehen. 

Das Programm heißt: 

Internet-Browser. 

Das spricht man: Brau-ser. 

Internet-Browser sind zum Beispiel: 

 Mozilla Firefox. 

 Internet Explorer. 

 Samsung Internet Browser. 

 Safari. 
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Wie kommen Sie auf die Internet-Seite vom digi.lernen? 

So kommen Sie zum digi.lernen, 

wenn Sie einen Computer benutzen: 

 

Sie benutzen die Maus 

von Ihrem Computer. 

Sie benutzen nur die linke Taste von der Maus. 

Dann gehen Sie mit dem Pfeil auf das Bild 

von dem Internet-Browser. 

Dann machen Sie einen Doppel-Klick mit der Maus. 

Der Internet-Browser öffnet sich. 

Dann benutzen Sie die Tastatur 

von Ihrem Computer. 

Sie geben in das freie Feld 

die Internet-Seite von den Diakonie Werkstätten Halberstadt ein. 

Sie geben ein: 

https://www.diakonie-werkstaetten-halberstadt.de 

 

 Dann drücken Sie auf der Tastatur 

die größte Taste. 

Das ist die Enter-Taste. 

Auf der Taste ist oft nur ein Pfeil. 

  

https://www.diakonie-werkstaetten-halberstadt.de/
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Die Internet-Seite öffnet sich. 

 

Wenn Sie ein kleines Rad an Ihrer Maus haben, 

können Sie damit nach unten rollen. 

Dann sehen Sie mehr von der Internet-Seite. 

Wenn Sie kein kleines Rad an Ihrer Maus haben, 

benutzen Sie die Leiste ganz rechts im Bild. 

Sie klicken auf den Pfeil, 

der nach unten zeigt.  

Sie klicken so lange auf den Pfeil, 

bis Sie dieses Bild sehen: 
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Dann klicken Sie auf den Text: 

zum digi.lernen geht es hier 

 

Die Internet-Seite vom digi.lernen öffnet sich. 

 

Die Internet-Seite wird oft neu gemacht. 

Darum kann Sie auch mal anders aussehen. 
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Auf der linken Seite ist eine Übersicht 

mit verschiedenen Wörtern. 

Sie können jedes Wort einzeln anklicken. 

Dann sehen Sie mehr Wörter, 

die Sie wieder anklicken können. 

Sie können dann zu verschiedenen Themen: 

 Infos lesen. 

 Videos ansehen. 

 Aufgaben finden. 
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Auf der rechten Seite sehen Sie Videos 

über aktuelle Infos. 

Die Videos gibt es in: 

 einfacher Sprache. 

 Gebärden-Sprache. 
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Sie können mit der Maus, 

die rechte Seite nach unten rollen. 

Dann sehen Sie verschiedene kleine Bilder. 

Die Bilder zeigen die Angebote von der Werkstatt 

in der Corona-Zeit. 

Dazu gehören: 

 Telefonische Betreuung. 

 Mobiler Werkstattdienst. 

 Notgruppe. 

 Selbst-Werkstatt. 

 Haus-Werkstatt. 
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 Unter den kleinen Bildern ist eine Leiste. 

Mit der Leiste können Sie sich etwas anhören. 

Dazu klicken Sie auf den kleinen Pfeil. 

Dann hören Sie eine Erklärung 

zu den kleinen Bildern.  

Hier sind ein paar Beispiele, 

was Sie beim digi.lernen finden können: 

 Sie können links in der Übersicht 

das Wort Gucklöcher anklicken. 

Darunter sehen Sie dann wieder  

das Wort Gucklöcher. 

Sie klicken das Wort an. 
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Bei dem Thema Gucklöcher 

finden Sie Videos. 

Die Videos sind zu verschiedenen Themen. 

Ganz oben sind immer die Videos, 

die neu sind. 

Sie können sich ein Video angucken, 

wenn Sie auf den Pfeil in der Mitte klicken.  

 

 

Sie können sich das Video  

auch groß ansehen. 

Dazu klicken Sie auf die vier Pfeile. 

Dann wird das Video so groß, 

wie Ihr Bildschirm.  

Wenn Sie wieder auf die vier Pfeile klicken, 

wird das Video wieder klein. 
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Sie können links in der Übersicht 

das Wort Selbst-Werkstatt anklicken. 

Darunter sehen Sie dann wieder  

das Wort Selbst-Werkstatt. 

Sie klicken das Wort an.  

Bei dem Thema Selbst-Werkstatt finden Sie: 

 Arbeits-Blätter. 

 Übungs-Blätter. 

Es gibt Sie zu verschiedenen Themen. 

Es gibt Sie in: 

 einfacher Sprache. 

 Leichter Sprache. 

 

Sie finden dort auch ein Video.  

In dem Video wird die Selbst-Werkstatt  

in Gebärden-Sprache erklärt.  
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 Sie können sich ein Übungs-Blatt ansehen. 

Dazu müssen Sie das Übungs-Blatt anklicken. 

Dann öffnet sich das Übungs-Blatt. 

Wenn Sie einen Drucker haben, 

können Sie das Übungs-Blatt ausdrucken. 

Dazu klicken Sie auf das kleine Drucker-Bild oben rechts.  

 

 Sie können links in der Übersicht 

das Wort Berufliche Bildung anklicken. 

Darunter sehen Sie dann verschiedene Wörter 

zu verschiedenen Themen, 

Sie können alle Wörter anklicken.  

Bei dem Thema Berufliche Bildung finden Sie: 

 Infos. 

 Arbeits-Blätter. 

 Übungs-Blätter. 

Sie finden sie zu verschiedenen Themen. 

Sie finden sie in: 

 einfacher Sprache. 

 Leichter Sprache. 
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Sie können zum Beispiel die Wörter 

Unterweisung und Arbeitsschutz anklicken. 

 

Dann öffnet sich diese Seite: 
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Wenn Sie ein Arbeits-Blatt anklicken 

öffnet sich das Arbeits-Blatt. 

Es gibt zu jedem Arbeits-Blatt  

auch ein Übungs-Blatt. 

 

Das ist ein Arbeits-Blatt: Das ist das Übungs-Blatt dazu: 

  

Wenn Sie einen Drucker haben, 

können Sie die Blätter ausdrucken. 
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